

【創造】【充実】【発展】 高い志と思いやりの心もち、自ら学びたくましく生き抜く生徒の育成

～ 笑顔と感動のあふれる大渦中 ～

大渦中学校
学校だより
NO.2
R4.5.31
文責 小野貴幸



サルビア

体育祭 完全燃焼～大中に熱気の渦を～

初夏の暖かな陽気の中、令和4年度体育祭が開催されました。体育祭当日は最高気温が27℃とかなり暑い1日となりましたが、生徒たちはその暑さ以上に“熱い”思いをもって体育祭に臨みました。赤、青、黄の3色の組に分かれた大中学生たちは、それぞれの組の総合優勝を目指し、名誉とプライドをかけ全力で走り、力一杯踊り、そして思いっきり楽しんでいました。競技中はひたむきに勝利を目指して躍動していた生徒たちも、閉会式では勝敗に関係なくお互いの努力をたたえ合う姿がみられ、大変嬉しく、そして頼もしく思えました。この経験を今後の学校生活や部活動、そして人生に生かして行ってほしいと思います。



宝石 ～輝きへのキセキ～

3年A組 鎌〇〇乃 さん

今年の体育祭は、お互いに声をかけ合い、チームの全員で協力し合いながら、元気に全力で楽しむことができました。リレーではスタートダッシュが決まり、バトンミスもなく、練習でできなかったことが、本番では大成功になりました。

【佐〇〇彰さん】：広報委員としてアナウンスを担当し、全力で盛り上げてくれました。

【生徒会のみなさん】：遊競技を企画・運営して、全校を楽しませてくれました。

【各色の団長さん】：組の全員に細かく指示を出して、みんなが動きやすいようにいろいろなことを決めてくれた。

3年A組 菅〇〇介 さん

1、2年生の頃は全然声を出せなかったけど、今年は自分の中では叫ぶぐらいの声で応援することができた。全員リレーでは後ろから来る相手との距離を縮めないように頑張った。

1、2年生が3年生が少ないときでも全力で応援していた。特に1年生が超大きい声で応援していた。どのチームも優勝を目指し、大中に熱気の渦を巻き起こすことができた。

3年A組 岩〇〇琉 さん

100m走や全員リレーでは全力で走り、よっちょれや応援、行進では全力で声を出すことができた。リレーでは代走を含み3回走って、生徒会執行部として休憩時間中も準備などの活動を頑張ることができた。閉会式に出られないほど、完全燃焼することができた。

【〇太さん】：選手宣誓から始まり、最後まで全校を盛り上げてくれた。【生徒会執行部】：遊競技の準備・進行を頑張った。

【〇代さん、〇空さん】：各組の団長として全ての競技に全力で取り組み、各組を引っ張っていた。

【全校生徒】：全力で走り、全力で声を出すだけでなく、委員会の仕事や100m走の返事などを工夫して頑張っていた。

2年A組 森〇〇志 さん

どの種目も役割も責任をもって果たすことができました。そして、どの種目も最高に楽しかったです。特によっちょれは全校がひとつになったような感じがして、とても気持ちがよかったです。3位だったけど、最高の体育祭になったと思います。来年は自分たちがこの祭を盛り上げていけるように頑張ります!!

〇代先輩が印象に残っています。団長として、しっかりと僕たちに指示したり、1年生たちに教えたりしていて、とてもかっこいいと思いました。来年は〇代さんの背中をお手本にして、そして、越えられるように頑張りたいです。

2年A組 橋〇〇菜 さん

団長や3年生の指示を聞いて素早く動いたり、応援やよっちょれのときに大きな声を出したりして頑張りました。練習のときに頑張ったバトンパスも本番では成功して、練習の成果がでました。みんなで協力して、いい体育祭になったと思います。

〇駿さんが1年生に指示を出してあげていて、1年生がその指示を聞いて動いていました。執行部のみんなは遊競技の準備やいろいろな仕事を本番前からずっと頑張っていました。

1年A組 中〇〇結 さん

自分が一生懸命走っているときに、赤組の人たちが、大きな声で元気に応援してくれたので、たくさんの勇気や頑張ろうという気持ちをもたらすことができました。

〇人さんが〇志さんにバトンを渡すところが心に残っています。あきらめずに走って、バトンを渡すところがよかったです。黄組の団長の村〇〇空さん、赤組団長の高〇〇代さん、青組団長の菅〇〇太さんのおかげで体育祭を楽しむことができました。

新芽 ～成長していく僕ら～



Craft ～全員で未来を築きあげていく～



2年A組 池〇〇駿 さん

1番最初の競技の行進で勢いをつけようと思い、みんなで協力して大きな声を出しました。100m走では、〇実さんと〇人さんと走って3位でしたが、16秒という結果で昨年より2、3秒タイムが縮んでいたのよかったです。よっちょれ選手権では代表で出場し、一生懸命頑張ることができました。

1年生の〇汰さんと〇介さんが心に残っています。2人は僕に積極的に「頑張ってください」などの励ましの言葉をたくさんかけてくれて、とてもうれしかったです。

1年A組 古〇〇礼 さん

全てのプログラムを一生懸命頑張ることができました。行進ではとなりの人と横のラインをビシッとそろえることができました。よっちょれは、振り付けを大きくし、楽しくすることができました。自分が出ない種目でも、大きな声で全力で応援して、盛り上げることができました。

団長の3人は最後まで会場を盛り上げてくれたし、他のチームの応援もして、組のリーダーとして全力で取り組んでいました。(尊敬)

よっちょれ選手権にでた人たちは、とても上手だったし、本部へのアピールもしっかりしていて、見ている人たちを楽しませてくれました。(尊敬)

1年A組 伊〇〇珀 さん

僕が栄光に向かって頑張れたことは、体育祭の全ての競技と競技以外のことです。自分的には競技のよっちょれを全力でやることができました。競技以外では、準備や後片付けも積極的にできてよかったです。

僕が印象に残っていることは、2、3年生が他の色の人たちのことも応援していたことです。自分は「青組の一員」として頑張ることで精一杯だったので、次の体育祭では他の色の人たちのことも応援できる人になりたいです。

PTA・部活動後援会の役員の皆様を紹介します

(敬称略)

P T A		部活動後援会	
会長		会長	
副会長		副会長	
副会長		副会長	
副会長		会計監査	
副会長		会計監査	
監事		会計監査	
監事		幹事	
監事		幹事	
幹事(庶務)		幹事	
幹事(会計)		幹事	
3年学年部長		幹事	
2年学年部長		幹事	
1年学年部長		幹事	
総務部長		幹事	
総務副部長		理事(1班)	
総務副部長		理事(2班)	
文化部長		理事(3班)	
文化副部長		理事(4班)	
文化副部長		理事(5班)	
体育部長		理事(6班)	
体育副部長		理事(7班)	
体育副部長		理事(8班)	
校外指導部長		理事(9班)	
校外指導副部長			
校外指導副部長			

お世話になります。ご協力の程、よろしくお願いします。

生徒総会 前人未到 ～刻め大中に新たな歴史を～

4月22日に前期生徒総会が行われました。生徒会執行部、各専門委員会から前期の活動計画についての提案がなされ、その後、質疑応答を行い、すべての活動計画が承認されました。全校生徒がそれぞれの立場で、主体的に生徒総会に参加することができました。よりよい大湊中学校にしていくために、自らの役割に責任をもって委員会活動に取り組んでくれることでしょう。



『大中キラキラ塾』地域の先生方から楽しく学んでいます

本校では、地域の人材や素材に触れることを通して、ふるさとの特性や風土、文化への理解を深め、郷土への愛情や誇りを育むとともに、郷土の未来に働きかけようとする態度を育てることを目指して、「大中キラキラ塾」を実施しています。



1年生「ニュースポーツ教室」大〇〇子さん、鎌〇〇子さん
2年生「百姓踊り」宮〇〇子さん
3年生「俳句教室」佐〇〇豊さん、「短歌・川柳教室」下〇〇子さん
地域コーディネーター 今〇〇みさん
他にもたくさんの方々の指導のもと、学習を進めています。



6月の主な行事予定

- 6月 1日(水) カジュアルデー、カジュアルタイム(ビブリオバトル)
- 2日(木) フッ化物洗口
- 3日(金) 進路PTA(3年)、英検IBA(2、3年)
- 4日(土) 大湊小学校運動会
- 8日(水) カジュアルデー、カジュアルタイム
- 9日(木) フッ化物洗口
- 10日(金) ベネッセ総合学力テスト(全学年)
- 14日(火) スクールカウンセラー来校
- 15日(水) 職員会議、カジュアルデー
- 16日(木) フッ化物洗口
- 17日(金) 市郡総体激励会
- 18日(土) 市郡総体1日目
- 19日(日) 市郡総体2日目
- 20日(月) 振替休業日
- 21日(火) 総体報告会、眼科検診
- 22日(水) カジュアルデー、カジュアルタイム
- 23日(木) 村防災訓練、村教育委員訪問、フッ化物洗口
- 24日(金) 振替休業日、部活動休止(～27日)
- 28日(火) 前期中間テスト
- 29日(水) カジュアルデー、カジュアルタイム
- 30日(木) PTA授業参観日、PTA研修会、フッ化物洗口

【ほっとタイム】

5月に入って準備活動が本格化し、学校全体が体育祭モード一色となりました。3学年縦割りによる3色の色別対抗という形の本校独自の体育祭スタイル。それぞれの学年がそれぞれの立場で体育祭という行事に臨みました。3年生にとっては、最後の体育祭。1、2年生をリードしながら、思いっきり楽しもうと学年全体が躍動していました。2年生は3年生に続けとばかりに体育祭を盛り上げ、また1年生に優しく教え導く姿が様々な場面で見られ、頼もしく思えました。1年生にとっては、初めての体育祭。初めの頃は戸惑う場面もありましたが、上級生の手ほどきを受けて、徐々に自分達の表現ができるようになり、大きく成長しました。この学年を越えた交流活動が本校生徒の成長を大きく促していることを実感した1ヶ月でした。